

Klub der ÖVP

Katharina **MAYER-EGERER**, SPÖ

Klub der Grünen

Katharina **KAINZ**, NEOS

Ausweitung des Stadt-Wien Projekts „Kostenloses Bluten“ auf die Hietzinger Pflichtschulen

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien mögen das Projekt „Kostenloses Bluten“ auch in Hietzing, so wie erfolgreich im 12. Bezirk, im Pflichtschulbereich einzuführen. Die Finanzierung soll so wie bei anderen Hygieneprodukten (z.B. Toilettenpapier) durch die MA56 erfolgen.

Begründung:

Mädchen in der Pubertät, aber auch junge Frauen, werden manchmal vom Eintritt des Monatszyklus überrascht, da sie eventuelle Warnsignale des Körpers nicht erkennen und auch – entwicklungsbedingt – ein regelmäßiges Auftreten nicht gegeben ist. Den Antragsstellern geht es darum, den Jugendlichen beschämende Situationen zu ersparen und auch um Hygiene. Denn Menstruationsartikel sind kein Luxus, sondern Teil der hygienischen Grundversorgung!

Am BG 13 und am GRG 13 gibt es aufgrund der Privatinitiative der Schülerinnenvertretungen bereits solche Notfallboxen, die derzeit von den jeweiligen Elternvereinen finanziell unterstützt werden.